

Votre magazine en mouvement

Josiane Ouellet et Caroline Fortin

Numéro 172, printemps 2022

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/98588ac>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Éditions Continuité

ISSN

0714-9476 (imprimé)

1923-2543 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Ouellet, J. & Fortin, C. (2022). Votre magazine en mouvement. *Continuité*, (172), 5-5.

Votre magazine en mouvement

UN DÉPART...

À la fin de l'année 2022, *Continuité* célébrera son 40^e anniversaire. Depuis sa création, le magazine n'a cessé de se renouveler afin de traverser le temps. De sorte qu'il remplit toujours aujourd'hui sa mission : diffuser une information de qualité sur le patrimoine. Un nouveau chapitre s'ouvre avec le présent numéro. Après plus de 10 ans comme rédactrice en chef, je passe le relais à Caroline Fortin, qui poursuivra le travail de belle façon, j'en suis persuadée.

Tout au long de cette aventure, ce fut un honneur pour moi d'œuvrer à la mise en valeur de notre héritage culturel. Je l'ai fait en ayant constamment en tête votre intérêt, chers lecteurs et lectrices. Cette expérience m'a amenée à collaborer avec des spécialistes, dont j'ai apprécié tant la compétence que la passion et la générosité. Pour la préparation du dossier de cette parution, par exemple, j'ai pu compter sur l'aide des Amis et propriétaires de maisons anciennes du Québec, que je remercie sincèrement. Je suis aussi particulièrement reconnaissante à toute l'équipe du magazine. Ce sont des personnes formidables et de remarquables professionnels, que j'ai côtoyés avec beaucoup de plaisir. Bref, je vous laisse entre de bonnes mains et vous souhaite une excellente... continuité!

JOSIANE OUELLET

... ET UNE ARRIVÉE

C'est avec enthousiasme que je reprends le flambeau des mains de Josiane Ouellet, qui a produit pendant une décennie un magazine dynamique, pertinent et de grande qualité. Entourée d'une équipe accueillante et passionnée, je compte mettre à profit mon expérience en gestion, en rédaction et en mise en valeur patrimoniale pour livrer les prochains numéros du magazine.

Ce printemps, *Continuité* donne dans le journalisme de service avec un dossier conçu sur mesure pour les passionnés qui souhaitent adopter une maison d'antan. Pourquoi *adopter*? Parce que ceux qui font le choix d'acquérir un bâtiment patrimonial en deviennent les gardiens. En le soignant, ils lui permettent de traverser le temps, avant de le confier au propriétaire suivant.

Aux futurs protecteurs de notre legs architectural nous désirons fournir l'information dont ils auront besoin pour se lancer en toute confiance dans l'achat et la restauration d'une demeure ancestrale. À cette fin, nous avons demandé conseil à des spécialistes du domaine et recueilli des témoignages de gens qui ont vécu cette belle et parfois un peu folle aventure. Qui sait, peut-être amènerons-nous certains de nos lecteurs à se découvrir une vocation jusqu'alors insoupçonnée...

CAROLINE FORTIN
DIRECTRICE GÉNÉRALE ET RÉDACTRICE EN CHEF